

[ACCUEIL CONTRÔLE D'ACCÈS 2017/2018](#) ⇒ [GROUPE DE TRAVAIL](#)

Réunion du 15 novembre 2018 : retours d'expérience après 6 mois de mises en service

- Présent-e-s : Pierre RULLIERE, David MICHALON (SG/PMG), Dominique BERTHET, Thomas GRUEL, (SG/DSI), Olivier BREUIL, (DSI/SMS), Coralie LAURENT (CIS), Martial DOUET (SG) et Gracien COUNOT (DSI/CGCP)

Problématique des coffres forts

From:
<https://portail.emse.fr/dokuwiki/> - **DOC**

Permanent link:
<https://portail.emse.fr/dokuwiki/doku.php?id=sg:gt:controleacces2017:reugtca151118&rev=1544609416>

Last update: **12/12/2018 11:10**

